

Obstbäume pflanzen im Klostergarten

ALTMORSCHEN. Bäume alter Apfel- und Birnensorten, wie es sie Ende des 18. Jahrhunderts gab, sollen im Garten des Klosters Haydau in Altmorschen wachsen. Die 40 Stammgehölze dafür werden am Samstag, 12. April, ab 10 Uhr gesetzt. Dafür können sich noch Helfer melden und auch solche Menschen, die 30 Euro für einen Baum plus elf Euro für Veredelung und Schnitt zahlen.

Am Samstag werden zunächst die so genannten Unterlagen in die vom Mörscher Bauhof vorbereiteten Pflanzlöcher gesetzt. Im nächsten Jahr kümmert sich ein Pomologe (Apfelkundler) um die Veredelung mit Reisern noch auffindbarer alter Sorten. Der Fachmann kümmert sich auch in den ersten fünf Jahren um den Schnitt. Es handelt sich um so genanntes Franzosen- und Zwergenobst, das an Pfähle gebunden wird und viel Pflege erfordert.

Helfer, die die Aktion des Fördervereins Kloster Haydau unterstützen möchten, sollten am Samstag Spaten oder Schaufel, Gartenmesser oder Rosenschere mitbringen, und sie sollten sich telefonisch anmelden. (bmn)

Kontakt: Waltraud Schmelz, Tel. 0 56 64/ 8387. Sie nennt auch die Kontoverbindung für Spenden.